



FORRAJERA EN PABELLON DE BRASIL. En el pabellón de Brasil, que hoy celebra su día en la Feria, se está exhibiendo una forrajera portátil que pica y ensila pasto para ganado. Es de poco costo y de fácil operación. Ha sido la atracción de los ganaderos. (Foto de Peñate Zambrano).

Planes Concretos para la Reforestación del País

Todas las decisiones a nivel gubernamental tendientes a la reforestación del país y las contribuciones de la libre empresa en esta labor, obedecen a una política forestal integral, dentro de una planificación técnico-científica de nuestros recursos naturales renovables.

Dentro del marco del desarrollo de esta política, se citó la decisión de reforestar tierras del Estado, la elaboración de un Plan Nacional de Reforestación, la integración de una Comisión de Reforestación a nivel nacional y el estricto cumplimiento de la Ley Forestal.

Naturales Renovables, tanto por la libre empresa como por instituciones oficiales (Ministerio de Educación, Interior, Defensa, etc.), con fines de reforestación. Asimismo, se informó, cumple nuestros propósitos el Plan Vincular ISTA— Dirección General de Recursos Naturales Renovables, que absorbe casi millón y medio de

Lo anterior fue afirmado en fuentes del Ministerio de Agricultura y Ganadería, para reafirmar la posición del gobierno de mantener en marcha todas las acciones destinadas a garantizar un mejor futuro a la flora y fauna nacionales, no sólo evitando su deterioro, sino también favoreciendo

“En este campo tenemos funcionando planes concretos dentro de una bien definida política sobre la materia”, dijeron las fuentes. Refuerza lo anterior —se señaló— el hecho de que más de dos millones de plantulas han sido retiradas de los viveros de la Dirección General de Recursos

—Favor pase a la Pág. 52.

Acumulan en un Solo Juicio 2 Muertes de Industriales

En el Juzgado Primero de lo Penal de San Salvador quedaron acumulados en un solo juicio, los asesinatos de don Raúl Molina Cañas y de don Rafael Alfonso Rivas Castaneda, el primero, industrial ampliamente conocido y el segundo, propietario de una gasolinera situada en el Boulevard del Ejército.

mes. Al señor Molina lo mataron de 15 balazos cuando hizo oposición al grupo de sujetos que intentaba secuestrarlo, según los informes. El señor Rivas Castaneda fue ultimado de varios balazos, al oponerse al robo de dinero que intentaban cometer los maleantes, quienes al huir no se llevaron nada.

TABLERO JUDICIAL

Técnico Ultimado de una Puñalada

El señor Ricardo Arturo Espinal Campos, técnico en productividad industrial, falleció en el Hospital del ISSS a consecuencia de una puñalada en el corazón, que le ocasionaron unos asaltantes el 7 en la mañana, según informa la policía. El asalto ocurrió en una parada de buses cerca del Cine Central, San Salvador. El

La muerte del señor Molina Cañas ocurrió como a las 6.30 de la mañana del 12 de Noviembre del año pasado, mientras que el asesinato del señor Rivas Castaneda se registró como a las diez de la noche del 22 del mismo

Los imputados en la muerte del señor Molina Cañas son Rosa Aurelia Torres Lainez, José Ramón Hernández, Alfonso Mendoza Canizález, Ricardo Alfonso Tinus Merino, Attilio de Jesús

—Favor pase a la Pág. 64.

Seleccionan Animales para Zoos de S. Ana y S. Miguel

Los animales nativos y exóticos con que cuenta el Parque Zoológico Nacional y que se han reproducido durante su cautiverio, están siendo seleccionados por las autoridades del Patrimonio Natural para ser enviados a los Zoológicos Regionales que funcionarán en Santa Ana y San Miguel.

zanas de terreno en la ciudad de Santa Ana, a inmediaciones del cuartel y de la Ciudad de los Niños, e igual cantidad en San Miguel.

El Ministerio de Educación ya tiene el proyecto debidamente estudiado y solamente espera la entrega de los terrenos para iniciar la construcción de los parques. En cuanto a la dotación de las especies, informaron que no hay ningún problema con los animales nativos porque hay suficientes, pero los exóticos tendrán que entregarlos a los zoológicos.



COORDINANDO AÑO INTERNACIONAL DEL NIÑO. La Comisión Nacional Organizadora del Año Internacional del Niño, se reunió con representantes de organismos internacionales y esposas de diplomáticos acreditados en El Salvador, para coordinar actividades pro éxito del mencionado evento. De izquierda a derecha, miembros de la Comisión: doctora Hilda Otilia de Rodríguez, doña Ana María de Hidalgo, doctora Ana Delia Mendoza, doctor Juan Portillo Hidalgo, doctora Concepción de Herrera Rebollo, doña Catalina v. de Menéndez.

Sesiona la Comisión Nacional Organizadora del Año del Niño

En el Auditorio del Instituto Nacional de Señoritas “Gral. Francisco Morazán”, de esta capital, la Comisión Nacional Organizadora del Año Internacional del Niño tuvo una sesión de trabajo ayer con los representantes de los organismos internacionales y las esposas de diplomáticos acreditados en El Salvador. El objetivo: coordinar planes de cooperación para el mejor éxito del evento que tendrá realización en 1979.

En el Auditorio del Instituto Nacional de Señoritas “Gral. Francisco Morazán”, de esta capital, la Comisión Organizadora del Año Internacional del Niño, se reunió con representantes de organismos internacionales y esposas de diplomáticos acreditados en El Salvador. El objetivo: coordinar planes de cooperación para el mejor éxito del evento que tendrá realización en 1979.

Entre los organismos internacionales concurrentes estuvieron UNICEF, FAO, OEA, el Centro de Información de las Naciones Unidas para Centro América y Panamá (CINUCAP), y otros.

La Comisión Nacional Organizadora del Año Internacional del Niño, estuvo representada así: Dr. Juan Portillo Hidalgo, coordinador; Dra. Ana Delia Mendoza, y otros.

El saludo para todos los con-

—Favor pase a la Pág. 68.

Condenan a Reo Acusado de Homicidio en San Miguel

Condenatorio fué el veredicto que ayer tarde emitió el jurado contra el reo presente Mario Zelaya de la O, juzgado en San Salvador por la muerte del estudiante Alberto Larrave Briceño, hecho registrado en la Jungla de los Leones de San Miguel la noche del 7 de mayo de este año, cuando se efectuaba una fiesta bailable.

tuaria en el baile — como aparece en el informativo — se entendía que los contendientes peleaban a puñetazos y nadie esperaba que alguien sacara una arma corto—puñante para atacar a sus rivales.

El Dr. Ricardo Rivas Duke, acusador particular y los fiscales Bres. Max Gómez Moreno y Juan Gilberto Cardona Jiménez, al pedir la condena del imputado, demostraron su responsabilidad en el hecho y dijeron que si en realidad hubo una riña tumultuaria

El juicio sobre este hecho se depuró en el Juzgado Segundo de lo Penal de San Miguel, de donde los fiscales solicitaron su traslado a otro tribunal de la República, por lo cual la Corte ordenó que se efectuara en el Segundo de lo Penal de San Salvador.

Enfermero Absuelto por la Muerte de Motorista en S. Ana

SANTA ANA. El enfermero José Adolfo Cardona Gómez, fue absuelto en vista pública que finalizó ayer a las tres de la tarde, presidida por el Juez 10, de lo Penal, doctor Santiago Ricardo Martínez. Cardona era procesado por la muerte del motorista Julio César Rodríguez González, que pereció de una lesión en el cuello el 26 de septiembre del año pasado, en el mesón “Santa Gertrudis”, Bo. Santa Bárbara.

El veredicto se conoció ayer a las 17 horas, media hora después que terminaron los debates.

Cuando las autoridades practicaron el reconocimiento constataron que Rodríguez fue víctima de robo de dinero y prendas personales. Su familia dijo que llevaba fuerte suma de colones ya que días antes había sido indemnizado en el lugar donde tra-

bajo últimamente. Por su parte, el reo alegó que se vio precisado a ultimar al motorista ya que lo encontró en ropas menores en su propio dormitorio (del imputado) y cuando le reclamó, se entabló una riña entre ambos. El bachiller Jaime Alfonso Matamoros, que actuó en la defensa, comprobó que su defendido cometió el delito en legítima defensa. (W.M.).

MUERE DE TIRO ESTUDIANTE DE MEDICINA

SANTA ANA. De un balazo 22 en el pecho murió en una hacienda del cantón Cujucuyo, de Teixistepeque, el estudiante de 40. año de me-

—Favor pase a la Pág. 33.